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К 75-летию Победы
 в Великой Отечественной войне

Победа в Великой Отечественной войне 1941-1945 г.г. - важ-
нейшее событие в современной мировой истории, величайший 
подвиг нашего народа.

Нас всех объединяет общее прошлое, и мы должны быть до-
стойными жертвенного подвига, совершенного нашими отца-
ми, дедами и прадедами в военные годы. Мы не имеем права 
забывать о том, какой ценой досталась нашим предкам Великая 
Победа, и о том, что они завоевали ее, сражаясь плечом к плечу, 
для того чтобы мы и наши дети жили в мире. Сколько бы лет ни 
прошло, память об этой войне и о Великой Победе должна жить 
в сердце народном, чтобы не прерывалась связь времен.
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Рубрика «Слово директора»
Добрый день! Я Ко-

стылев Дмитрий, сту-
дент первого курса 
Чистопольского много-
профильного коллед-
жа, чем очень горжусь! 
Когда мне предложили 
на выбор рубрику, ко-
торую я должен пред-
ставить, ни на минуту 
не задумываясь, смело 
взял, на мой взгляд, 
самую ответственную 
часть! не каждому сту-
денту выпадает честь 
брать интервью у ру-
ководителя колледжа! 
Перед тем как связать-
ся с Ольгой Алексан-
дровной, я немного 
смущался, но с первых 
минут общения по-
нял, что наш дирек-
тор очень открытый 
и искренний человек! 
Предлагаю вниманию 
читателей свое первое 

интервью на поприще 
корреспондента сту-
денческой многоти-
ражки.

Вопрос: Я слышал, 
что у вас очень много 
родственников были 
на войне и нам сту-
дентам будет очень 
интересно услы-
шать о них. Как они 
прошли эти нелёгкие 
военные годы?

-В Великой Отече-
ственной войне уча-
ствовали мои дедушка 
и бабушка. Их путь в 
военные годы под-
робно описан в кни-
гах «Солдаты Победы», 
куда занесены имена и 
истории из тех, 11 тыс. 
чистопольцев, кото-
рые участвовали в этой 
войне. 

Вопрос: Мы всей 
страной встретили 
праздник 9 мая - 75 
лет Победы над фа-
шизмом, невзирая на 
вирус, все поддержа-
ли как могли, как вы 
поддержали шествие 
Бессмертного полка?

-К 75-летию Вели-
кой Победы и участию 
в акции «Бессмертный 
полк» я сделала не-
большой видеоролик 
«Память моей семьи», 
который разместила в 
социальных сетях, от-
правила родственни-
кам и знакомым. 

Вопрос: Кому бы вы 
сказали «спасибо» за 
победу?

-Спасибо за Победу 
могу сказать в первую 
очередь своим бабуш-
ке и дедушке, а также 
всем кто участвовал, 

СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ

Рубрика 
«Вести с музея»
«ОВЕРТАЙМ»

Рубрика
«Слово директора»
«Легендарная 
личность с нами»

Рубрика 
«Колледж- твоя 
территория»

Рубрика 
«Абитуриентам»
«Воспоминания»

смог выстоять в этой 
тяжёлой битве, и тем, 
кто ковал победу в 
тылу.

Вопрос: Ольга 
Александровна, что 
самое трудное в вой-
не, по-вашему?

-Самое трудное в во-
йне, по-моему, это сила 
духа, вера в свои силы 
и в свою страну.

Вопрос: Почему, 
как вы думаете, не-
мецкая армия прои-
грала?

-У нашего народа 
это (силу духа, волю 
к победе) не смогли 
сломить, поэтому мы и 
пришли к Победе, а фа-
шистам этого не хвати-
ло, поэтому они и про-
играли.



Борис Яковлевич 
награжден 14 прави-
тельственными на-
градами!!! И любовь 
свою он встретил на 
фронте в 1944 году. 
Надежда Петровна, 
несмотря на то что 
в годы войны была 
красивой молодой 
девушкой, прошла 
всю войну и награж-
дена 7 медалями, са-
мой памятной среди 
них для нее является 
медаль "За Победу 
над Германией", ко-
торую вручили ей в 
1949году в Москве. 

 

И, конечно же ро-
лик, который Ольга 
Александровна по-
святила своим род-

ным, прошедшим 
дороги войны, за-
ставляет нас заду-
маться и задать во-
прос самому себе- «А 
ты что сделал, чтобы 
сохранить достой-
ную память о наших 
солдатах ?» 

Уважаемые читате-
ли, я предлагаю вам 
обязательно взять в 
руки книгу «Солда-
ты Победы» где вы с 
большим интересом 
прочитаете трога-
тельные истории из 
биографий наших 
чистопольцев, кото-
рые с честью прошли 
дороги войны! мы, 

молодежь, должны 
знать, изучать, сохра-
нять и передавать эту 
память следующим 
поколениям!

Костылев Д.
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Благодарю Вас за 
беседу.

P.S: После интер-
вью с директором, 
мне захотелось пере-
читать биографии ее 
дедушек и бабушек. Я 
был удивлен , что ее 
дедушка- Кабальнов 
Борис Яковлевич, 
как в художествен-
ных фильмах имел 
дело с диверсанта-
ми, воевал в самом 
ответственном отде-
ле НКВД(который в 
годы войны по при-
казу Сталина был пе-
реименован в контр-
разведку "Смерш"), 
на следственной ра-
боте контрразведки 
прослужил до 1946 
года. 

«Легендарная личность с нами рядом…»
Я, Зарипова Али-
на! Как человеку 
творческому, мне 
поручили взять 
интервью у уди-
вительной, твор-
ческой личности 
Белова Владимира 
Александровича. 
С удовольствием 
предлагаю вам, 
уважаемый чита-
тель, лучше позна-
комиться с инте-
ресными фактами 
нашего героя.

Нет чистопольца, 
который бы не знал 
удивительного 
гражданина своего 
маленького города 
Белова Владимира 
Александровича, 
представителя ди-
настии капитанов.
- Уважаемый Вла-
димир Алексан-
дрович, с какого 
года вы труди-
тесь  в нашем 
учебном заведе-
нии? 

- Работаю препода-
вателем на специ-
альности «Судово-
ждение» и «Судовые 
энергетические 
установки» с 2002 

года.
-Мы слышали, что 
вы многие годы 
работали капи-
таном. 
-Да, действитель-
но, я 32 года про-
работал  капита-
ном на теплоходе 
«Волжский -26» 
- В каких направ-
лениях вам при-
шлось водить 
суда?
-  На линии 
Санкт-Петербург, 
на Керчь через Азов-
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ское море, то есть 
по всей Европейской 
части России.
- Какие интерес-
ные, знамена-
тельные события 
вы можете рас-
сказать из своей 
капитанской жиз-
ни? 
-Запомнился рейс  
Санкт-Петербург 
на теплоходе «Ка-
зань» в 2003  году 
,когда на нашем 
теплоходе катали 
президента России 
Владимира Влади-
мировича Путина и 
Минтимера Шари-
повича Шаймиева, 
который 
в то время был пре-
зидентом Республи-
ки Татарстан. 
- С какой целью 
была организова-
на эта поездка? В 
рамках чего было 
сотрудничество? 
- На теплоходе про-

ходило заседание 
правительства. 
Очень запомнилось, 
что вахту сопрово-
ждали сотрудники 
ФСБ (федеральная 
служба безопасно-
сти) и запомнилось 
то, что Шаймиев 
назвал меня «ста-
рым морским вол-
ком».
- С какими непри-
ятностями  вы 
встречались на 
своем пути?
- Неприятность 
– это когда попа-
даешь в шторм, 
в частности на 
Азовском море. Но 
дружная команда 
судна всегда до-
стойно выходила из 
трудной жизненной 
ситуации.
Вы  родились 27 
января, в суровую 
зиму,  наверное 
это наложило 
отпечаток на 

формирование  
сильного, твер-
дого характера, 
выносливого чело-
века и благородно-
го мужчину.
- Чем вы занимае-
тесь в свободное 
время? 
-  Когда заканчи-
вается учебный 
процесс, меня при-
глашают  в летние 
месяцы порабо-
тать в лоцманскую 
службу,  с мая по 
август плаваю по  
Каме в направлени-
ях  Казань, Пермь, 
Свияжск и т.д.
-Уважаемый Влади-
мир Александрович, 
у вас достойное 
продолжение капи-
танской династии, 
вы являетесь ярким 
примером насто-
ящего гражданина 
своего Отечества!

Зарипова А.

От всего студенче-
ского сообщества 
примите наши 
искренние поздрав-
ления в предверии 
юбилея республики, 
желаем Вам креп-
кого здоровья и как 
говорят «попутно-
го ветра, полных 
парусов»!!!
С уважением редак-
ция газеты.

Обретая навеки 
свободу,

Расправляя на-
труженный стан,

Стал Отчизной 
для многих 

народов
Добрый, 

солнечный 
Татарстан!

«Моему Татарстану»
Как соседи, в еди-
ном стремленье

Полумесяц ислама 
и 

крест
Освящают земли 

обновленье
В стране черно-
глазых невест.

Хлеб и нефть  -  
основное 

богатство

Для мечты 
открывают дома,

Нерушимая 
дружба и брат-

ство
Наполнят добром 

закрома!

Счастье тихо
 придёт, 

без оваций,
Приживётся на-

вечно в семье,
Если розни 

не будет меж 
наций

На этой 
священной 

земле!..
Владимир Белов



4
100-летие ТАССР

«Горькое крыло войны...»
В России нет ни од-
ной семьи, которой 
не коснулась бы она 
своим горьким кры-
лом. И нашу семью 
Великая Отечествен-
ная война не обошла 
стороной. Я Варламо-
ва Роза Витальевна, 
хочу рассказать о 
своих родственниках, 
участниках Великой 
Отечественной войны. 
Война прошла через 
каждую семью, через 
каждую человеческую 
судьбу, разделила всех 
советских людей на 
«фронт» и «тыл». Мои 
оба дедушки: Павлов 
Иван Осипович и Пе-
тров Иван Евгеньевич 
воевали на фронте, с 
первых месяцев вой-
ны.

Дома остались их 
жены  Павлова Анна 
Константиновна и Пе-
трова Варвара Гаври-
ловна – они трудились 
в тылу. В первые дни 
войны, преодолевая 
огромные трудности, 
они заменили своих 
мужей, отцов и брать-
ев, сажали хлеб, обра-
батывали поля. В доме 
моей бабушки, Анны 
Константиновны, вече-
ром собирались жен-
щины со всей улицы: 
одни пряли шерсть, 
другие вязали носки, 

третьи - варежки, шили 
кисеты, собирали 
полотенца, простыни, 
наволочки, платки, 
одеяла и много чего 
еще, складывали это в 
посылки и отправляли 
на фронт. Не какому-то 
конкретному адресату, 
а просто – «На фронт», 
тем самым приближая 
Победу.
Мой дедушка, Павлов 
Иван Осипович, до 
войны работал учи-
телем, а на войне ему 
пришлось служить и 
писарем при штабе и 
бригадиром при строи-
тельстве военных соо-
ружений, и поднимать 
людей в атаку.

Был контужен, но 
после лечения в го-
спитале, снова от-
правился на фронт. 
Дедушка вернулся с 
войны в 1945 году, был 
награжден медалью 
«За боевые заслуги» 
и орденами. После 
войны работал в шко-
ле, вплоть до выхода 
на пенсию. Дедушку, 
односельчане помнят 
до сих пор с теплотой 
и отзываются, как о 
хорошем, добром и 
честном человеке. А 
для меня он был моим 
первым учителем в 

жизни, учил читать, 
писать, привил любовь 
к чтению. Несомненно, 
память о нем в моем 
сердце сохранится 
навсегда.
Второй дедушка, Пе-
тров Иван Евгеньевич, 
человек интересной 
судьбы, который с 
достоинством прошел 
все испытания, выпав-
шие на его долю. Про-
тив немцев он воевал 
еще в первую мировую 
войну, два года был 
в плену, выжил. Ког-
да началась Великая 
Отечественная Война, 
дедушка с первых 
дней стал проситься на 
фронт, но каждый раз 
его просьбы отклоня-
ли. Видя его стремле-
ние защищать Родину, 
в январе 1942 года 
дедушке прислали 
повестку, на фронте он 
был связным батареи 
минометов. При про-
рыве обороны против-
ника в р - не д. Высо-
кое Хотиловка с 7 - 12 
августа 1943 г., Петров 
Иван Осипович проя-
вил мужество и отвагу, 
обеспечивая непре-
рывную связь, не-
смотря на ураганный 
огонь и авиационные 
налеты противника 
доставлял все боевые 
приказы без единого 
опоздания, тем самым 
давал возможность 
выполнять боевые за-
дания батарее («Книга 
памяти» из наградного 
документа) и был на-
гражден за этот подвиг 
медалью «За Отвагу». 

Дедушка несколько 
раз был ранен, два 
раза в деревню бабуш-
ке приходила похо-
ронка, один раз, когда 
дедушка был тяжело 
ранен и его посчита-
ли умершим, второй 
раз, когда их часть 
попала в окружение.  
Но дедушка вернулся 
живой и здоровый с 
войны, всем смертям 
назло. Дедушку я не 
застала живым, он по-
гиб трагически в 1950 
году. Очень много о 
дедушке рассказывали 
мне моя мама, тетя, а 
теперь я рассказываю 
о нем своим детям.
Шесть человек из моих 
родственников были 
участниками Великой 
Отечественной войны 
и только трое из них 
вернулись с войны…
Низкий поклон всем, 
вынесшим на своих 
плечах тяготы и лише-
ния военного лихоле-
тья, превозмогавшим 
боль, кровь и смерть!

Варламова Р.В.
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Я ,Парамонова Анге-
лина, впервые пробую 
себя в роли корре-
спондента студенче-
ской газеты. Мне было 
интересно узнать, как 
и чем живет колледж 
в преддверии юби-
лейных дат. Я решила 
задать вопрос заме-
стителю директора по 
воспитательной работе 
Наталье Геннадьевне 
Сайфутдиновой:
Вопрос:  Добрый день, 
Наталья Геннадьевна! 
Мы студенты знаем,  
как сейчас во время 
самоизоляции сложно 
собраться и провести 
какое либо мероприя-
тие, посвященное юби-
лейным датам. Их было 
запланировано очень 
много на этот год. Не 
помешал ли переход на 
дистанционное обу-
чение на воплощение 
всех задуманных идей?
-На дистанционном 
обучение продолжа-
ется активно вестись 
работа по реализации 
программы воспита-
ния и социализации с 
применением дистан-
ционных образова-
тельных технологий. 
Разработан и утверж-

дён план виртуальной 
воспитательной ра-
боты. Согласно этому 
плану, за такой корот-
кий период проведе-
ны многочисленные 
яркие мероприятия, 
где студенты колледжа 
с большим желанием и 
стремлением принима-
ют активное, значимое 
участие в жизни кол-
леджа.  Особое внима-
ние уделено двум гран-
диозным юбилейным 
датам – празднованию 
100- летию ТАССР и 75- 
летию Великой Победе 
в ВОВ. Для получения 
полной и достоверной 
информации о прове-
денных мероприятия и 
событиях в колледже, 
вы сможете пройти по 
ниже указанным ссыл-
кам: 

Социальная сеть
Инстаграм:
-https://www.instagram.
com/mng.profil_official
Социальная сеть ВК:
-https://vk.com/
bestkolledge
Официальный сайт 
колледжа:
-https://edu.tatar.ru/
chistopol/org6230

Благодарим Наталью 
Геннадьевну.
Я в свою очередь, рас-
скажу о своих впечат-
лениях. 
В честь Великой Побе-
ды в нашем колледже 
были организованны 
конкурсы плакатов, 
презентаций « Я толь-
ко слышал о войне» 
, «Этот путь моего 
героя»  где студенты 
представили свои 
работы о родных и 
близких, которые были 
участниками войны, 
тружениками тыла, все 
те кто стал жертвами 
той страшной войны . В 
одном из этих конкур-
сов наша группа заняла 
1 место. 

Мы очень гордимся 
нашими ветеранами и 
чтим память о них. Так 
же студенты коллед-
жа и преподаватели 
подготовили высту-
пления о своих героях 
и каждый представил 
на видеоконференции 
на тему  «Сохраним 
память от поколения к 
поколению»  где адми-
нистрацией колледжа 
был отмечен Латыпов 
Артем за исследова-
ние и презентацию 

материала о выпускни-
ках колледжа-Героях 
Советского Союза. 
Дипломом 1 степени 
награжден Михайлов 
Георгий, наш сокурс-
ник, я очень горжусь.  
Диплом  2 степени 
получила Безногова 
Ульяна. Это студенты  
групп 1220 и 1290 кото-
рые были награждены 
в номинации  « Путь 
моего героя». Осталь-
ные студенты получили 
грамоты за активное 
участие. Большое вни-
мание было уделено 
внеклассному меро-
приятию «Герои Со-
ветского Союза-наши 
земляки», где студенты 
выступили с расска-
зами о каждом их 16 
героев нашего города 
Чистополя . Еще одно 
памятное мероприя-
тия было проведено в 
Instagram это марафон 
« Расскажу о войне» 
Многие студенты наше-
го колледжа проявили 
активное участие в 
этом марафоне . Нуж-
но отметить активный 
просмотр докумен-
тальных фильмов о 
войне «Сталинградская 
битва» и хроника об 
операции «Уран». Эти 
фильмы надолго оста-
нутся в нашей памяти. 
Об основных и вели-
чайших сражениях Ве-
ликой Отечественной 
войны мы услышали из 
уст нашего классного 
руководителя, истори-
ка Хакимова Альфии 

СТУДЕНЧЕСКАЯ ЖИЗНЬ



Зайнулловны на уроке 
Мужества. 
Не смотря на переход 
на дистанционное 
обучение студенты с 
большом удовольстви-
ем принимают участие 
в разных конкурсах, 
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это проходит так же 
интересно и познава-
тельно , как и если бы 
мы работали в обыч-
ном режиме. 
Наши студенты Латы-
пов Артем и Сафро-
нова Арина подали 

заявку на конкурс 
«Студенческая весна», 
где Латыпов Артем 
отправил видео своих 
авторских стихов и 
пожелаем ему Побе-
ды! 

Это будет самым зна-
чимым подарком в год 
юбилея Великой Побе-
ды.

Ангелина Парамонова 

«Вот бы нам научиться так любить Родину!»

(дядя Григорий Захаро-
вич Фурман)

В нашей семье 
участников войны 
несколько: мой отец, 
его три брата, кото-
рые погибли, братья 
моей мамы, трое из 
которых также погиб-
ли, а вернулся только 
один, весь изранен-
ный.
 Кроме фото-
графий сохранились 
письма с фронта. И 
всегда меня удивлял 
текст писем и подпи-
сей на фотографиях.  
Есть старая советская 
песня, которая закан-
чивается словами: 
«… а выше счастья 
Родины нет в мире 
ничего». Читая пись-
ма с фронта убежда-
ешься в том, что для 
поколения, которое 
воевало, так было и в 
самом деле.

И в подтверждение 
– строки из писем и 
подписи на фотогра-
фиях военных лет. 
Почти во всех – есть 
слова о том, что били 
и бьём фашистов, 
что будем до конца 
сражаться за Родину, 
что не остановимся и 
дойдем до Берлина. 

Вот несколько строк 
из писем: «Я призван 
защищать свободу и 
смерть фашизму при-
нести!» -это написано 
на обороте фотогра-
фии в 1941 году.

Или из письма: «...я 
здоров, по - преж-
нему продолжаю 
освобождать родную 
землю от фашист-
ской нечисти».
 Эти слова, как 
мне кажется, шли от 
сердца. Так думали, 
так понимали свою 
роль простые люди. 
Да, они были так вос-
питаны, и именно их 
убежденность позво-
лила нашей стране 
выдержать натиск 
фашистов.

Миронова Т.Ж.

Конечно в годы 
войны все письма 
просматривали и об 
этом все знали, но 
никто не заставлял 
писать слова о любви 
к Родине, о ненави-
сти к фашистам. 

«Из прошлого в настоящее: что значит столетие ТАССР»
27 мая Татарстан будет 
отмечать 100-летие Та-
тарской Автономной 
Советской Социали-
стической Республи-
ки, или ТАССР. 
- Какое отношение 
этот вековой юбилей 

имеет к Татарстану? 
- ТАССР и Татарстан 
- разве это одно и то 
же? 
  Современный 
Татарстан и есть ТАССР. 
Просто в определен-
ных и совсем недавних 
исторических обстоя-

тельствах республика 
перестала быть Авто-
номной Советской и 
Социалистической, а 
осталась просто Татар-
ской республикой. 
Вы все знаете праздник 
30 августа, но мало кто 
помнит уже (хотя всего 

30 лет прошло), что 
именно в этот день в 
1990 году было уста-
новлено, что Татарская 
Советская Социали-
стическая Республика 
и Татарстан - это одно 
и то же. Так что в 2020 

100-летие ТАССР
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году мы отмечаем сто-
летие современного 
Татарстана, поскольку 
многое в нем, начиная 
от административных 
границ и заканчивая 
общими чертами поли-
тического устройства, 
регион получил почти 
100 лет назад. 

Я, Мигачева Юлия, 
предлагаю вам, уважа-
емые читатели, позна-
комиться с ответами 
блицопроса наших 
преподавателей. 
Вопрос был один: «За 
что вы любите свою 
Республику?»
Нет для сердца кар-
тины милей, 
Чем ряды городских 
тополей,
Чем цветущие в мае 
сады,   
У забора - кусты 
лебеды,
Чем Собор в синеве 
куполов,
Что глядятся с кру-
тых берегов.

Татьяна Миронова

 Татарстан 
- это место,  где я 
родилась,  выросла,  
получила образова-
ние,  где живут самые 
близкие и дорогие мне 
люди: мои родные и 
мои друзья.  Хочу ска-
зать словами Гудма-
на Эстера: 
В веках процветай 
небесами хранимый, 
Родная земля,  Татар-
стан мой любимый!

Елена Крайнова 

Мой Татарстан -мой 
край родной.  Разве 
хватит всех слов, 
чтобы выразить 
свою любовь к Ро-
дине? Невозможно 
описать словами всю 
красоту наших лесов, 
полей и рек, а также 
степей, долин и рав-
нин, все это можно 
лишь почувствовать 
душой. Здесь жили 
мои предки, здесь 
родилась и живу я, на-
деюсь, что здесь бу-
дут жить мои дети 
и внуки. Я горжусь 
своей Республикой, я 
люблю Татарстан и 
верю, что он будет 
лишь процветать, и 
с каждым годом ста-
новиться все лучше и 
лучше!

Роза Варламова 

Я рада ,что родилась  и 
живу в такой прекрас-
ной Республике Татар-
стан.
Моя республика, не 
только красива, но 
и сказочно богата. Я 
очень люблю  тебя, мой 
Татарстан. Я горжусь 
тобой, ты столетнее 
наше богатство, одна 
такая неповтори-
мая, дивная, чудесная, 
желаю тебе только 
процветания!
Пусть будут яркими 
твои истории  стра-
ницы. 
Пусть будет дружной 
древняя земля.
Гульнара Сахабутди-

нова 

Я родилась и выросла 
в ТАССР, живу в РТ.
 Для меня это род-
ной уголок во всех 
отношениях. Свою 
малую родину я лю-
блю за шикарную 
природу: красивые 
леса, раздольные луга 
и чистые озёра. Ещё 
очень люблю блюда 
татарской нацио-
нальной кухни, осо-
бенно-губадию.

Наталья Мезина

А сейчас обьяснение 
в любви своему краю 
продолжу я, Мигачева 
Юлия.

Родной край - это 
место где я родилась 
и выросла. Для меня 
мой родной край – это 
Республика Татарстан. 
Здесь прошло все моё 
детство. Я очень люблю 
и горжусь своим краем. 
Мои родители с самого 
детства привили мне 
эту любовь, папа часто 
по работе ездил по 
республике и после 
каждой поездки, опи-
сывал нам места где он 
побывал,
национальные тради-
ции и искусство народа 
РТ.
Мои славные предки 
отдавали свои жизни, 
только бы не допустить 
недруга в этот чистый 
и родной уголок Роди-
ны. Я очень люблю эту 
землю, любовь к ней я 
впитала с колыбельны-
ми, которые мне пела 
мама, с народными 
сказками, которые 

100-летие ТАССР

рассказывал папа. Я 
люблю свой край за 
его культуру, за народ-
ные песни и танцы, 
за древние легенды и 
сказания, все это на-
следие, которое необ-
ходимо сохранить для 
потомков. Это земля 
моих предков, которые 
делали все, чтобы этот 
край процветал, был 
сильным и
процветающим.
Я постараюсь сделать 
все для моего родного 
края. Я выбрала про-
фессию «технолога 
общественного пи-
тания» и обучаюсь в 
чистопольском много-
профильном колледже.
Технолог он как врач! 
Я думаю, что своими 
знаниями и трудом 
смогу принести свой 
вклад в развитие об-
щественного питания. 
Пусть люди неважно 
кто: учёные или врач, а 
может
просто рабочий бу-
дет сыт и доволен! 
Правильное питание - 
залог здоровья!
Здоровые люди, здо-
ровое питание, в наше 
время - это ЗДОРОВО!

Юлия Мигачева



Привет Артём! Как нам 
известно, ты занял 
достойное 2-е место на 
Всероссийском форуме   
с проектом к 75 летию 
Победы, я задам тебе 
несколько вопросов 
для нашей студенче-
ской газеты:
Какие были герои в 
твоём проекте? 
-Ситдиков Касим Хаса-
нович, Шамсутдинов 
Гали Нурулович, Куля-
сов Александр Петро-
вич.
До проекта знал ли 
ты о героях этого 
колледжа? 
-Конечно знал, ведь 
их имена написаны на 
мемориальной доске 
колледжа.
Что ты чувствовал, 
какие эмоции испы-
тывал при чтении 
стихотворения Без-
ыменского о Шамсут-
динове? 
-При чтении, я испы-
тывал очень сильные 
эмоции, это был страх, 
сожаление, гордость за 
неоценимый подвиг!
Какие источники ис-
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ВЕСТИ С МУЗЕЯ

  Рубрика «Вести с музея»
Привет! Меня зовут 
Мальцева Дарья, я  
студентка 1-го курса, 
участвую  в проекте, в 
студенческой газете к 
юбилейным датам. Я 
взялась за эту рубри-
ку чтобы сохранить 
память о наших дедах и 
прадедах чтобы пом-
нить наших отважных 
героев.
 В 2016 году в стенах 
нашего колледжа от-
крылся замечательный 
музей «Наследие»- му-
зей профессионально-
го образования. Наша 
группа очень часто в 
нём занимается, по-
тому что это не толь-
ко музей,  но  здесь 
проходят и уроки, и 
конференции. Мы как 
ответственная группа 
постоянно с любовью 
наводим порядок,  в 
процессе перечиты-
ваем газеты, журналы, 
рассматриваем альбо-
мы. В этом году в год 
75-летия Победы мы 
участвовали в конкур-
се «Лучшие стенгазеты 
к юбилею Победы». И 
мы выбрали тему, кото-
рая раскрыла  жизнь и 
подвиг наших выпуск-
ников колледжа. Все 
дружно принимали 
участие, благодаря 
этой газете мы офор-
мили замечательную 
экспозицию, 
мы студенты узнали 
много нового об исто-
рии нашего колледжа и 
я этим очень горжусь. 
Более подробно иссле-
довал подвиг  героев- 

выпускников-  студент 
первого курса группы 
1290 Латыпов Артём 
именно  у него я с 
большим удовольстви-
ем взяла интервью.

пользовал при напи-
сании проекта? 
-Источники которые я 
использовал это- ар-
хивные документы, 
книга «Чистопольский 
педагогический кол-
ледж: люди, события, 
факты», «Их именами 
названы улицы города»
Какие цели были у 
проекта? 
-Цель проекта заклю-
чалась в том, чтобы 
пробудить интерес 
молодежи к событиям 
Великой отечествен-
ной войны,  для воспи-
тания патриотизма
Этим проектом я хотел 
показать, что наш кол-
ледж очень уникален 
и с большой историей, 
не каждый колледж в 
Республике Татарстан 
может похвалиться тем 
что имеет 3-х Героев 
Советского Союза, а 
так же показать какие 
бесстрашные были эти 
герои, что они чув-
ствовали, через что 
прошли.
Какие чувства вы-
зывает тема Вели-
кой Отечественной 
войны? 
-В первую очередь ко-
нечно же - это гордость 
за нашу Победу. Во-вто-
рых- сильную печаль, 
ведь нашим предкам 
пришлось пройти 
через такой тяжёлый 
путь.
Что тебе больше 
всего запомнилось из 
биографий героев? 
-.Больше всего мне, 
конечно, запомнились 

их подвиги, которые, 
я думаю никогда не 
забуду. 
Кто был помощником 
в реализации проек-
та? 
-Мне помогали пре-
подаватели, а имен-
но: Мезина Наталья 
Борисовна, Хакимова 
Альфия Зайнулловна. 
Я очень благодарен за 
помощь в разработке и 
защите проекта.

Артём ты большой 
молодец! Но смог бы 
ты совершить под-
виг, как совершили 
герои, о которых ты 
рассказывал? 
Смотря, что это значит 
подвиг и в каких мас-
штабах, для кого-то 
девушке дверь поде-
ржать, а для кого-то 
простое дело. В моем 
понимании подвиг это 
очень обширное по-
нятие, да и мы каждый 
день совершаем свои 
миниподвиги. А если 
будем брать в примеры 
и масштабы подобных 
подвигов моего проек-
та, то конечно, я думаю 
такие подвиги совер-
шаются в дни опасно-
сти для Родины. 
Благодарю за интер-
вью, успехов и новых 
творческих планов!

Дарья Мальцева
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Рогозов Сергей (гр. 
2250) приняли самое  
активное участие.
Вопрос: Мне как бо-
лельщику лыжных го-
нок интересно будет 
знать, как выступил 
наш колледж на тра-
диционных забегах 
«Лыжня Татарстана 
- 2020», посвященный 
100-летию ТАССР?
-8 февраля 2020 года 
по всей стране прошли 
традиционные лыжные 
забеги. Такой забег 
состоялся и в нашем 
городе, на стадионе 
Олимп,  где студен-
ты нашего колледжа  
одержали победу в 
массовом лыжном за-
беге Студентка 3 курса 
Гулякова Анна заняла 
- 1 место среди деву-
шек, студенты 1 курса 
Горохова Екатерина и 
Демин Владимир - 2 
место, студентка 2 кур-
са Докучаева Екатери-
на  заняла - 3 место.
Благодарим Вас и 
поздравляем команды 
студентов-спортсме-
нов  с заслуженными 
победами! Желаем  
новых побед в спорте 
и успехов в учёбе! Так 
держать!!!

Яна Кондрашина

Активное участие 
студентов ГАПОУ 
«Чистопольский много-
профильный колледж  
в течении учебного 
года, в спортивных 
мероприятиях муни-
ципального и респу-
бликанского уровня, 
было посвящено двум 
значимым событиям в 
нашей республике: 100 
–летию ТАССР и 75-ле-
тию Великой Победы 
и непременно неболь-
шому юбилею коллед-
жа в новом статусе.
Я, Кондрашина Яна, ре-
шила взять интервью у 
руководителя физиче-
ской культуры нашего 
колледжа Валеева 
Фарита Асхатовича.
Вопрос: Скажите 
пожалуйста, с каких 
спортивных побед 
начался юбилейный  
год колледжа?
-Участие во Всерос-
сийском дне бега в 
Чистополе на стадио-
не «Татнефть-Олимп» 
21 сентября нашим 
студентам принесло 
призовые места. Ро-
манов Антон 1 место 
среди юношей, Ера-
шова Ольга 2 место и 
Гулякова Анна 3 место 
среди девушек профес-
сиональных образова-
тельных организаций и 
ВУЗов.
Вопрос: Чем удался 
октябрь месяц?
1 октября II место 
на зональном этапе 
Лично-командных 
соревнований «Гон-
ка героев – 2019» по 

военно-прикладному 
многоборью среди 
студентов професси-
ональных образова-
тельных организаций 
Республики Татарстан, 
заняли студенты на-
шего колледжа. Мы 
благодарим за победу 
Чурбанова Алексан-
дра, Глонягина Данила, 
Захарова Илью, Заха-
рова Владиславаи Ло-
гинова Егора. А также 
26.10.19г.  CROSSFIT 
– батл среди студен-
тов. Наши студенты, 
группы 1250 - Захаров 
Владислав, Клещев-
ников Артём, Васиков 
Виталий и Чурбанов 
Александр, группа 
2110  принесли нашему 
колледжу заслужен-
ную, достойную побе-
ду! 1 место! 
Вопрос: Мы знаем, 
что ребята наши 
принимают актив-
ное участие во всех 
спортивных меро-
приятиях на базе МБУ 
«Центр военно-па-
триотической рабо-
ты и подготовки до-
призывной молодежи 
«Ватан» Чистополь-
ского муниципально-
го района, какие там 
успехи?
-01.11.2019г. очередная 
победа – 1 место среди 
10 команд, в соревно-
вании по военно-при-
кладному двоеборью. 
06.12.2019г. прошли 
муниципальные со-
ревнования по стрит-
болу. Команда нашего 
колледжа в упорной 

борьбе заняла 3 место! 
Наши призёры: Сафин 
Салават (гр.3190), Ро-
манов Антон (гр.1250), 
Клещевников Артём 
(гр.1250), ГлонягинДа-
нилл (гр.2140) Наша 
сборная команда заня-
ла l место по кроссфиту 
в открытом муници-
пальном турнире, кото-
рый проходил 12 марта 
в центре «ВАТАН». 
Наши победители: 
Чурбанов Александр 
(гр.2110), Романов 
Антон (гр.1250), Васи-
ков Виталий (гр.1250), 
Докучаева Екатерина 
(гр.2220), Исаншин Рус-
лан (гр.3290). 

Вопрос: Фарит Асха-
тович, мы слышали, 
о Республиканской 
спартакиаде сту-
денческих отрядов, 
какова цель этой 
спартакиады?
- Цель Спартакиады 
- укрепление спор-
тивных и культурных 
традиций студенческих 
отрядов Республики 
Татарстан и 7 декабря 
2019 года, в г. Заинске, 
на очередной спарта-
киаде  студенты наше-
го колледжа: Валиев 
Булат (гр.3290), Сафин 
Салават (гр.3290),Пер-
цева Наталья (гр.1290),           

«В здоровом теле- здоровый дух!»
ОВЕРТАЙМ
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«Жизнь и судьба…»
90-летию моей бабушки посвящается

28 марта 2020 года 
моей бабушке Лидии 
Федоровне Михайловой 
исполнилось 90 лет. 
Эта статья — дань 
уважения и любви очень 
дорогому мне человеку, 
моей бабуле, как я ее 
называю. Это рассказ 
о жизни женщины, в 
которой отразилась 
судьба целого поколе-
ния, рожденного до вой-
ны и ныне уходящего.
С бабушкой у меня свя-
заны самые светлые 
воспоминания моего 
детства. Мы вместе 
пекли пироги, точнее 
пекла, конечно, бабуш-
ка, а я украдкой поедал 
тесто. Лепили зверу-
шек, читали сказки. По 
нескольку раз перечи-
тывали мою любимую 
сказку «Волшебник 
Изумрудного города». А 
потом была начальная 
школа, из которой ба-
бушка меня забирала. 
До сих пор 1 сентября 
ассоциируется у меня 
именно с ней – свежий 

букет астр с ба-
бушкиного огорода 
и запах яблок, кото-
рые она клала мне в 
портфель.
- Бабуля, что ты 
помнишь о своем 
детстве?
Мы  жили в доме на 
улице Нагорной, под 
Никольским собором. 
Часто вспоминается, 
как с дедушкой ходили 
в луга за травой, чтобы 
кормить козу. Часто 
и для себя собирали 
разнотравье, сушили. 
Мама варила щи со ща-
велем. Никаких борщей 
мы не знали, только во 
время войны эвакуиро-
ванные научили варить 
борщ.
- Бабуля, расскажи, 
кто были твои ро-
дители.
Моя мама, Мокруши-
на Нина Степановна, 
родилась в 1907 году 
в семье работницы 
на водоразборном 
колодце, который 
находился на площади, 
где сейчас памятник 
В.И. Ленину. Отсюда 
водовозы развозили 
воду по всему городу, 
иногда сами жители 
приходили с ведрами. 
Мама очень хорошо 
училась и после окон-
чания гимназии стала 
учительницей. В годы 
войны ее назначили 
заведующей начальной 
школы на улице Галак-
тионова. Она и детей 
учила, и обеспечивала 
школу необходимыми 
для работы дровами, 
продуктами.
А папа, Червяков Фе-

дор Павлович, родился 
тоже в 1907 году в семье 
потомственных столя-
ров-краснодеревщиков. 
После приходской школы 
он работал в отцовской 
мастерской. Женитьба 
на моей маме, изменила 
его жизненный путь. Он 
поступает в Чистополь-
ский педагогический 
техникум и начинает ра-
ботать учителем трудов 
в школе №1. На уроках 
труда школьники дела-
ли табуретки, полочки 
для полотенец. В 1936 
году Федор Павлович 
закончил педагогический 
техникум и стал учите-
лем начальных классов в 
школе №3. Здесь он обу-
чал мальчишек и девчо-
нок грамоте до 1942 года, 
пока не ушел на фронт.
- Бабуля, когда и как 
ты узнала о начале 
войны? Какова была 
твоя реакция, реак-
ция друзей, родствен-
ников?
О начале войны узна-
ли как все – по радио. 
Взрослые забеспокои-
лись, а мы дети не сразу 
поняли всей трагедии. 
Только когда у одно-
классников стали отцы 
уходить на фронт, стали 
проблемы с продоволь-
ствие, мы поняли, на-
сколько война ужасна. 
Моего папу призвали 
весной 1942 года. Паро-
ход с отправляющимися 
на фронт бойцами два 
дня стоял на пристани 
потому, что шел ледоход. 
Жены, матери и дети 
были вместе со своими 
родными. Было холодно, 
и спали все вместе. Когда 
неожиданно пришла 

команда провожающим 
покинуть судно, я так 
спешила, что оброни-
ла одну варежку. Папа 
нашел эту варежку уже 
после отхода парохода 
и хранил её до своей 
гибели.
- Где воевал Федор 
Павлович? Как он 
погиб? Как в семье 
узнали о его смерти?
Он был ефрейтором в 
саперных войсках од-
ной из армий Брянского 
фронта. Начал фронто-
вой путь в Подмосковье. 
Участвовал в Орловской 
операции, в битве за Ста-
линград. Папа проявил 
себя храбрым и умелым 
сапером.  В наградном 
приказе написано, что «в 
период с 20 июля по 25 
августа 1943 года, рабо-
тая по разминирования 
дорог и мостов, он лично 
снял и разминировал 113 
противотанковых и 69 
противопехотных враже-
ских мин». За этот подвиг 
папу  наградили медалью 
«За отвагу».
Затем в январе 1944 года 
они воевали в Белорус-
сии и там группа саперов, 
среди которых был мой 
папа, была обстреляна 
при выполнении зада-
ния. Наша семья получи-
ла письмо от папиного 
сослуживца, в котором 
говорилось, что папы 
больше нет.  Также в 
письме было написа-
но, что остались часы 
«Кировские», бритва, 
фотография с женой и 
дочерью и варежка. Это 
была моя варежка. Папа 
хранил ее. Сейчас я не 
могу без слез вспоми-
нать о войне. Почему-то 



папины вещи не смогли 
вернуться в семью и 
были потеряны. Очень 
жаль!
- Как складывалась 
твоя жизнь после 
войны?
Я закончила школу и по 
семейной традиции в 17 
лет поступила в Чисто-
польское педагогическое 
училище, дошкольное 
отделение которого 
закончила через 2 года. 
После училища поступи-
ла в Казанский государ-
ственный педагогиче-
ский институт также на 
дошкольное отделение. 
После окончания инсти-
тута я вернулась в род-
ной город Чистополь и 
стала работать учителем 
психологии в школах №3 
и №4. А вот с 1955 года 
до пенсии я работала 
преподавателем методи-
ки математики, изодея-
тельности и психологии в 
Чистопольском педагоги-
ческом училище. 
- Нравилось ли тебе 
преподавать? Ведь, 
подростки бывают 
разные.
Мне нравилось общаться 
со студентками, я была 
классным руководите-
лем нескольких групп. 
Помню, мне объявили 
выговор за то, что одна 
из студенток ходила в 
церковь. В СССР это было 
недопустимо, пропове-
довался атеизм. Некото-
рые девушки встречали 
молодых людей, дели-
лись со мной своими пе-
реживаниями. У каждой 
были свои проблемы и 
свои радости. 
- А руководство учи-
лища тебя ценило 
как преподавателя?
Я внимательно изучала 

периодическую литера-
туру и сразу же знакоми-
ла с новыми методиками, 
формами уроков своих 
учениц. Вела педагогиче-
скую практику в детских 
садах. Директор училища 
Журавлев называл меня 
«профессором», часто 
обращался за советом. 
Выдвигал меня на полу-
чение звания Ветеран 
труда. Меня наградили  
медалями «Победитель 
социалистического тру-
да» и общества «Красный 
крест», часто получала 
Почетные грамоты отде-
ла образования.
- Где сейчас твои вы-
пускники работают?
Большинство моих вы-
пускниц уже на пенсии. 
Но разлетелись они не 
только по Татарстану, 
но и по России. Некото-
рые из них заведующие 
детскими садами, кто-то 
в управлении образова-
нием в разных районах 
работали. Мне очень 
приятно, что они меня 
не забывают. Каждый год 
приезжают. Иногда почти 
всей группой собираются 
у меня в доме. Поздрав-
ляют со всеми праздни-
ками, просто забегают, 
если бывают недалеко 
или в Чистополе. Я рада, 
что мы сумели сохранить 
теплые отношения!
- Бабуля, расскажи о 
своей семье.
Свою судьбу, Михайлова 
Юрия Александровича, 
я повстречала на танцах. 
Он со своим другом уха-
живали за мной и моей 
подружкой Настей. Так 
и появились две новые 
семьи. Часто ходили 
к друг другу в гости, 
ездили семьями за Каму 
на лодках. У нас с Юрием 

родилось два сына – 
Александр и Владимир, 
твой папа. Юрий очень 
любил и баловал сыно-
вей. Он работал в техни-
ческом училище масте-
ром, это на улице Ленина. 
Когда шел с работы, 
заходил в универмаг и 
покупал механические 
игрушки: машинки, само-
леты, железную дорогу. 
Некоторые из них сохра-
нились. К сожалению, 
болезнь рано забрала 
моего мужа. В 41 год я 
стала вдовой и воспиты-
вала сыновей одна. Они 
закончили по 10 классов, 
закончили КХТИ и стали 
инженерами. Я горжусь 
своими сыновьями!
- Бабуля, что бы ты 
хотела пожелать 
моему поколению, 
которое сейчас начи-
нает свой профессио-
нальный путь?
Мира! Мира! И еще раз 
мира! Важно, чтобы люди 
понимали, что война не 
разрешает проблемы, а 
создает. Еще хочу поже-
лать, чтобы вы больше 
времени уделяли учебе, 
выбирали профессию 
по душе, чтобы потом 
было приятно работать, 
приносить людям пользу 
и радость. 
Слушая рассказ своей 
бабушки о днях давно 
минувших, я невольно 
ловил себя на мысли, 
что, несмотря на 
многие трудности, 
бабушка говорит о 
своей жизни радостно. 
Ее поколение много и 
тяжело трудилось, вы-
стояло в войну, прео-
долело тяжелые после-
военные годы борьбы за 
выживание. Но люди не 

жаловались. Они уме-
ли радоваться тому 
редкому и малому 
счастью, тому хоро-
шему, что выпадало на 
их долю. Сумеем ли так 
мы, живущие в совсем 
другую эпоху, в более 
сытое и обустроенное 
время…? Думаю, те, у 
кого есть в семье та-
кие примеры, как моя 
бабушка, сумеют.
Мне бы хотелось поже-
лать любимой бабушке 
крепкого-крепкого здо-
ровья и долгих-долгих 
счастливых лет жизни, 
побольше радостных 
мгновений. Мы всегда 
рядом, на нашу помощь 
и поддержку она всегда 
может рассчитывать, 
ведь для нас она са-
мый важный и дорогой 
человек. Низкий поклон 
тебе, бабуля, и боль-
шое за все СПАСИБО!

Михайлов Георгий
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К празднованию 
грандиозного собы-
тия 100-летия ТАССР, 
своим рассказом о 
том, какой вклад вло-
жил в развитие Ре-
спублики, поделился 
Коваленко Геннадий 
Андреевич, отличник 
народного образо-
вания, ветеран труда 
города Чистополь.

 Свою трудовую дея-
тельность Геннадий 
Андреевич начал с 
работы по специаль-
ности «Токарь» на Чи-
стопольском часовом 
заводе, параллельно 
учился в «Пензен-
ском педагогическом 
институте имени 
В.Г. Белинского» на 
факультете физвос-
питания. После окон-
чания института был 
принят на работу 
тренером по спор-
тивной гимнастике 
в ДЮСШ ГОРОНО. В 
1976 году утвержден 
директором спортив-
ной школы «ДЮСШ» 
(годы работы с 1976-
1987г.). С 1987-1989 
год работал предсе-
дателем Чистополь-

«Я люблю и горжусь своей Республикой!»
ского городского 
совета ВДФСО. За-
местителем предсе-
дателя исполкома 
с 1989-1992 год. 
Заместителем главы 
администрации по 
социально-куль-
турным вопросам с 
1992-1995 год. Пред-
седателем комитета 
по делам детей и 
молодежи с 1995-
2000 год.
Из рассказа Геннадия 
Андреевича:
- Работая предсе-
дателем «Комитета 
по делам детей и 
молодежи города 
Чистополь и Чисто-
польского района» 
с 1996 по 2000 года, 
могу отметить то, что 
в то время, очень не 
хватало финансиро-
вания для поддержки 
молодежной полити-
ки и развития мас-
совости физической 
культуры и спорта. 
Но нашим комитетом 
совместно с «Респу-
бликанским комите-
том по делам детей и 
молодежи», несколь-
ко молодых семей 
были обеспечены 
благоустроенным жи-
льём. В это не про-
стое для всей России 
время, при поддерж-
ке «Министерства 
народного образо-
вания республики 
Татарстан», а также 

при содействии 
руководства города, 
велось строитель-
ство хозяйственным 
способом спортив-
ного зала гимнастики 
для ДЮСШ ГОРОНО, 
которое успешно 
завершилось в 1992 
году, что дало воз-
можность в даль-
нейшем готовить 
мастеров спорта по 
спортивной гимна-
стике и акробатике, 
многие, из которых 
стали чемпионами 
Республики и даже 
попали в сборную 
команды России. 
- Всё изменилось 
конечно в лучшую 
сторону с началом 
21 века. Руководство 
Республики стало 
ещё больше уделять 
внимание развитию 
молодежной поли-
тики и массовости 
физической культуры 
и спорта.
-  Я по праву горжусь 
нашей Республикой, 
которая вышла на 
передовые позиции 
в этом направле-
нии. К 100-летию 
образования нашей 
Республики, было 
построено очень 
много культурных 
и спортивных объ-
ектов, как в городе 
Казани, так и в других 
городах и районах 
нашей Республики. 

Стали проводиться 
молодежные и спор-
тивные мероприятия 
Республиканско-
го, Российского и 
Международного 
масштаба. Приятно 
наблюдать за тем, 
что наша Республика, 
в настоящее время, 
по очень многим 
направлениям эконо-
мического развития, 
занимает передовые 
позиции среди дру-
гих регионов России, 
чем мы все и должны 
гордиться! 
- Я, как ветеран спор-
та могу позавидовать 
современной моло-
дежи. Сколько появи-
лось возможностей у 
наших детей и внуков 
реализовать свои за-
планированные пла-
ны, в любой отрасли! 
В нашей Республике 
есть всё, чтобы осу-
ществить свои мечты 
и замыслы! В спорте, 
в искусстве, в науке, 
предприниматель-
ской деятельности и 
тд.
- Я желаю современ-
ной молодежи осу-
ществить все свои 
мечты и внести свой 
вклад в развитие и 
процветание нашей 
Республики! С Днем 
рождения тебя, моя 
Республика!!!

Сайфутдинова Н.Г.
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Рубрика «Абитуриентам»
Для наших дорогих 
абитуриентов!

Каждый родитель 
знает, что выбор про-
фессии- важный этап 
на пути во взрослую 
жизнь. В современ-
ном мире существует 
огромный выбор воз-
можностей для постро-
ения карьеры. И глав-
ное в начале своего 
маршрута не ошибить-
ся. Любое направление 
в нашем колледже, 
гарантия стабильного 
заработка и возмож-
ность непрерывного 
саморазвития. С по-
мощью современных 
методик преподавания 
из вашего юного даро-
вания сделают высоко-
классного специалиста. 
Он овладеет навыками, 
которые сможет при-
менить не зависимо 
от того по какой ка-
рьерной лестнице ему 
предстоит взбираться. 
Выбор никогда не бу-
дет ограничен рамка-
ми одной профессии!

Почему вы должны 
выбрать именно наш 
колледж? 
В нашем колледже 
САМЫЕ распростра-
ненные профессии и 
специальности, как на 
бюджетной основе, 
так и внебюджетной. А 
можно обучаться сразу 
на ДВЕ профессии или 
специальности! Для 
вашего развития у нас 
есть кружок по танцам, 
вокалу, спортивный 
кружок. Для каких-ли-
бо мероприятий у нас 
существует актовый 
зал. Так же у нас есть 
столовая «Молодеж-
Ка», там всем предо-
ставляется бесплатный 
обед! На третьем курсе 
можно уже работать по 
своей специальности, 
и в этом может помочь 
наш колледж. Ведь 
круто, да?! 
Нравится ли тебе здесь 
учиться? (Спрашивает-
ся у студента)
Хоть я и на первом 
курсе, да, мне нравит-
ся! Здесь хорошие и 
требовательные пре-
подаватели, которые 
научат твоей профес-
сии с нуля! Так начали 
учиться мои одно-
группники и я вижу у 
них прогресс.

Какие же у нас есть 
профессии и специ-
альности?
• «Повар, конди-
тер»
• «Парикмахер»
• «Сварщик»
• «Информаци-
онные системы» (по 
отраслям)
• «Технология 
продукции обществен-
ного питания»
• «Судовождение»
• «Коммерция» 
(по отраслям)
• «Эксплуатация 
судовых энергетиче-
ских установок»
• «Педагогика до-
полнительного образо-
вания»
• «Дошкольное 
образование»
Сколько учиться?
• 2 года 10 меся-
цев
• 3 года 10 меся-
цев
Смогу ли я потом 
устроиться на работу?
Наш девиз «Время 
учиться и работать в 
Чистополе!» Да, непре-
менно, колледж еже-
годно трудоустраивает 
своих  выпускников 
в Чистополе и за ее 
пределами. Ведь наши 
студенты обучаются у 
настоящих специали-
стов! 

Есть ли стипендия и 
иные материальные 
поддержки?
Конечно! Если ты бу-
дешь активным студен-
том, хорошо учиться и 
другие факторы, свя-
зано с учебой, то тебя 
обязательно заметят и 
отметят!
Наличие общежития?
На сегодняшний день, 
к сожалению, общежи-
тие в колледже отсут-
ствует.
Где можно взять допол-
нительную информа-
цию?
В приемной комиссии 
по адресу:  422980, 
город Чистополь, ул. 
К.Маркса, дом 78
А так же в социаль-
ных сетях «Вконтакте» 
(Многопрофильный 
колледж) и «Instagram» 
(@mng.profil_official)
Мы ждем тебя!
Материал подготовила 

Рузиля Каримулина

АБИТУРИЕНТАМ


